

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

24.01.2000

Lagos tras reunirse con el general Izurieta:

### **"TENGAN LA SEGURIDAD DE QUE LAS RELACIONES CON EL EJÉCITO VAN A SER MUY BUENAS"**

A las 16:30 el Presidente electo recibió en sus oficinas al Comandante en Jefe del Ejército, Ricardo Izurieta. La cita fue calificada por Ricardo Lagos como "una reunión protocolar, en donde el general Izurieta vino a presentar los respetos de la Institución. Conversamos de distintos aspectos de la marcha institucional y de las tareas que hay por delante. Hicimos alguna referencia de las tareas que habíamos desarrollado con los miembros del Ejército cuando fui ministro de Educación y Obras Públicas. Fue una reunión cordial, como corresponde a un Comandante en Jefe con un Presidente de la República".

Lagos agregó que conversaron acerca de algunas ideas sobre los edecanes militares que debe tener en su calidad de Presidente.

Ante la consulta de cómo iban a ser las relaciones cívico-militares durante su gobierno, el Presidente electo respondió: "Tengan la seguridad de que van a ser muy buenas. Tengan la seguridad de que así como el día 17 de enero nadie fue despedido, no obstante lo que se dijo, las relaciones con el Ejército van a ser buenas. Tuve buenas relaciones como Ministro de Educación, de Obras Públicas y las tendré como Presidente".

Acerca del supuesto recibimiento que le ofrecerían al ex general, tanto la Fundación Pinochet como también parte del Ejército, Lagos comentó que: "Estamos en un país libre y democrático; todas las personas tienen derecho a expresar sus puntos de vista, de manera que si hay personas que consideran que hay que hacer un gran recibimiento, es asunto de ellos. El Ejército, como institución, no hace recibimientos sino que hay personas que lo quieren ir a recibir y eso está bien". El encuentro se prolongó más de media hora y el general Izurieta no hizo declaraciones luego de abandonar las oficinas.

**Oficina de Prensa**

1134 09